

La patronal del turismo rechaza el balance optimista del Gobierno sobre el sector

■ C. CALVAR

MADRID. La patronal del turismo rechaza el análisis optimista sobre la evolución del sector de vacaciones del Ministerio de Industria. En su informe 'Valoración turística empresarial de 2012 y perspectivas para 2013', Exceltur está lejos de diagnosticar el buen año para el turismo que anunció el ministro José Manuel Soria. Los empresarios limitan los ingresos por esta actividad a 43.327 millones de euros en 2012, lo que supone un exiguu 0,7% más que en 2011.

El día anterior, el Ejecutivo cifró en el 5,9% el avance del gasto realizado por los visitantes. El origen de este desencuentro radica en que ambos organismos utilizan distin-

tos métodos de cálculo. Mientras la patronal utiliza las cifras que toma el Banco de España para elaborar la Balanza de Pagos y se ciñe al dinero que los turistas efectivamente dejan en el país, los datos de la encuesta de gasto turístico que elabora Industria incluyen los desembolsos realizados en origen, en el momento de contratar los desplazamientos.

Pero el balance en torno al gasto no es la única discrepancia entre la patronal con la administración. Los resultados en torno a la actividad también enfrentan ambos análisis. Mientras que el ministro José Manuel Soria aseguró que «2012 ha sido un buen año turístico para España con más turistas y más gasto».